

EBC Financial Group Tampil Perdana di LaLiga Kemitraan dengan FC Barcelona

EBC Financial Group memperkuat kemitraannya dengan FC Barcelona, meningkatkan visibilitas global lewat penampilan di LaLiga dan kolaborasi berkelanjutan.

SINGAPORE, September 5, 2024 /EINPresswire.com/ -- [EBC Financial Group \(EBC\)](#), pemimpin global dalam bidang pialang keuangan, terus memperkuat kemitraan strategisnya selama 3,5 tahun dengan FC Barcelona, salah satu klub multi-olahraga paling ikonik di dunia. Kolaborasi ini, yang dimulai pada bulan April 2024, tidak hanya meningkatkan kehadiran global EBC tetapi juga menandai babak penting dalam integrasi keuangan dan olahraga.

Kehadiran EBC Financial Group di panggung LaLiga merupakan bukti kekuatan kemitraan ini. Sebagai mitra resmi FC Barcelona di seluruh APAC, LATAM, Timur Tengah, dan Afrika, EBC telah tampil menonjol selama pertandingan LaLiga baru-baru ini di Tiongkok Raya, menjangkau jutaan penggemar sepak bola di negara tersebut. Paparan ini tidak hanya meningkatkan visibilitas merek EBC tetapi juga memperkuat nilai dan tujuan bersama antara kedua organisasi.



EBC Financial Group tampil menonjol di panggung LaLiga sebagai bagian dari kemitraan 3,5 tahun dengan FC Barcelona. Kolaborasi ini meningkatkan visibilitas EBC secara global dan keterlibatannya dengan jutaan penggemar sepak bola di seluruh dunia.



EBC Financial Group menorehkan jejaknya di panggung LaLiga, merefleksikan dampak dinamis dari kemitraannya dengan FC Barcelona dan jejak globalnya yang semakin meluas.

Perkembangan Lanskap Kemitraan Olahraga

Sinergi antara lembaga keuangan dan tim olahraga bukanlah hal baru, tetapi telah berkembang secara dramatis selama bertahun-tahun. Apa yang dulunya merupakan model sponsorship sederhana kini telah berubah menjadi kemitraan yang dinamis, di mana kedua belah pihak berkolaborasi dalam pencitraan merek, perluasan pasar, dan keterlibatan masyarakat. Bagi lembaga keuangan seperti EBC Financial Group, sepak bola menawarkan platform yang tak tertandingi untuk terhubung dengan beragam audiens global, memanfaatkan gairah dan loyalitas yang diilhami oleh olahraga.

FC Barcelona, dengan sejarahnya yang kaya dan basis penggemar global, mewakili lebih dari sekadar klub sepak bola—klub ini mewujudkan serangkaian nilai yang bergema di seluruh dunia. Nilai-nilai ini selaras sempurna dengan prinsip-prinsip EBC, menjadikan kemitraan ini sangat cocok. Dengan memanfaatkan jangkauan global FC Barcelona, EBC secara strategis memposisikan dirinya untuk memperdalam kehadiran pasarnya di Asia Pasifik, Amerika Latin, Timur Tengah, dan Afrika.

Sinergi Antara Keuangan dan Sepakbola: Pentingnya Strategi EBC-Barça Kemitraan

Kemitraan antara EBC Financial Group dan FC Barcelona menunjukkan bagaimana keuangan dan olahraga dapat bersatu untuk menciptakan kolaborasi yang bermakna. Kedua lembaga memiliki komitmen terhadap keunggulan, disiplin, dan inovasi, yang menjadi dasar bagi kemitraan yang melampaui sponsorship tradisional.

Bagi EBC, kolaborasi ini merupakan langkah strategis yang meningkatkan kehadiran mereknya dan membuka peluang baru di pasar global utama. Dengan bermitra dengan klub ternama seperti FC Barcelona, EBC terhubung dengan khalayak yang luas dan terlibat, memberikan kesempatan untuk mempromosikan literasi keuangan dan memperkenalkan produk keuangan yang disesuaikan untuk penggemar sepak bola di seluruh dunia. Kemitraan ini juga memungkinkan EBC untuk menjangkau khalayak yang lebih muda dan lebih beragam, menyelaraskan layanannya dengan minat dan kebutuhan mereka.

Di sisi lain, FC Barcelona mendapatkan mitra dengan pengetahuan finansial yang mendalam dan komitmen terhadap keunggulan. Kemitraan ini mendukung strategi ekspansi global klub, memastikan bahwa klub tetap menjadi yang terdepan dalam dunia sepak bola baik di dalam maupun di luar lapangan. Bersama-sama, EBC dan FC Barcelona menetapkan standar baru tentang bagaimana lembaga keuangan dan tim olahraga dapat berkolaborasi untuk mencapai kesuksesan bersama.

Pemetaan 42 Bulan Ke Depan: Prospek Masa Depan dan Visi Jangka Panjang

Ke depannya, kemitraan antara EBC dan FC Barcelona akan semakin kuat. Selama 3,5 tahun ke depan, kedua organisasi akan terus mengeksplorasi peluang baru untuk berkolaborasi, berinovasi, dan memperluas jangkauan mereka. EBC berkomitmen untuk mempertahankan kehadirannya di LaLiga dan sekitarnya, menggunakan platformnya untuk mempromosikan

literasi keuangan, mendukung inisiatif komunitas, dan mendorong pengenalan merek.

Kemitraan ini mencerminkan komitmen bersama terhadap keunggulan dan inovasi, yang memposisikan EBC dan FC Barcelona untuk mencapai kesuksesan berkelanjutan. Seiring mereka terus menyelaraskan tujuan dan memanfaatkan kekuatan masing-masing, kolaborasi ini akan memainkan peran penting dalam membentuk masa depan sektor keuangan dan olahraga.

###

Tentang EBC Financial Group

Didirikan di distrik keuangan terkemuka di London, EBC Financial Group (EBC) terkenal dengan rangkaian layanannya yang lengkap yang mencakup perantara keuangan, manajemen aset, dan solusi investasi yang komprehensif. Dengan kantor-kantor yang berlokasi strategis di pusat-pusat keuangan terkemuka, seperti London, Sydney, Hong Kong, Tokyo, Singapura, Kepulauan Cayman, Bangkok, Limassol, dan banyak lagi, EBC melayani beragam klien dari investor ritel, profesional, dan institusional di seluruh dunia.

Diakui melalui berbagai penghargaan, EBC bangga akan kepatuhannya terhadap standar etika dan regulasi internasional yang terdepan. EBC Financial Group (UK) Limited diatur oleh Otoritas Perilaku Keuangan Inggris (FCA), EBC Financial Group (Australia) Pty Ltd diatur oleh Komisi Sekuritas dan Investasi Australia (ASIC), dan EBC Financial Group (Cayman) Limited diatur oleh Otoritas Moneter Kepulauan Cayman (CIMA).

Inti dari EBC Group adalah para profesional berpengalaman dengan lebih dari 30 tahun pengalaman mendalam di berbagai lembaga keuangan besar, yang telah dengan cekatan mengarungi berbagai siklus ekonomi penting dari Plaza Accord hingga krisis franc Swiss tahun 2015. EBC menjunjung tinggi budaya yang mengutamakan integritas, rasa hormat, dan keamanan aset klien, serta memastikan bahwa setiap keterlibatan investor diperlakukan dengan sangat serius sebagaimana mestinya.

EBC adalah Mitra Valuta Asing Resmi FC Barcelona, yang menawarkan layanan khusus di kawasan seperti Asia, LATAM, Timur Tengah, Afrika, dan Oseania. EBC juga merupakan mitra United to Beat Malaria, sebuah kampanye dari Yayasan Perserikatan Bangsa-Bangsa, yang bertujuan untuk meningkatkan hasil kesehatan global. Mulai Februari 2024, EBC mendukung seri keterlibatan publik 'What Economists Really Do' oleh Departemen Ekonomi Universitas Oxford, yang mengungkap misteri ekonomi, dan penerapannya pada tantangan masyarakat utama untuk meningkatkan pemahaman dan dialog publik.

<https://www.ebc.com/>

Tentang FC Barcelona

FC Barcelona dianggap sebagai klub multi-olahraga terbaik di dunia dan pada tahun 2024 klub ini merayakan hari jadinya yang ke-125. Klub ini didirikan pada tahun 1899 dan dimiliki oleh para

anggotanya. Klub ini berakar kuat di kota dan negaranya, Catalonia, dan memiliki pandangan global, dengan kantor resmi di tiga kota berbeda: Barcelona, Hong Kong (bertanggung jawab atas pekerjaan di APAC) dan New York (bertanggung jawab atas pekerjaan di Amerika).

Barça berupaya mengubah dunia melalui keunggulan olahraga, sesuatu yang membawanya melampaui lapangan permainan dan ke berbagai bidang seperti pengetahuan dan inovasi melalui Barça Innovation Hub (BIHUB); inisiatif Web3, NFT, dan metaverse oleh Barça Vision; konten hiburan dan streaming langsung dari Barça One; komitmen sosial melalui Yayasan FC Barcelona; dan pelatihan, melalui La Masia. Pertumbuhan Barça dalam beberapa tahun terakhir telah memosisikannya sebagai salah satu institusi yang paling dicintai di dunia dan salah satu yang paling banyak diikuti di jejaring sosial.

Douglas Chew
EBC Financial Group
+60 11-3196 6887

[email us here](#)

Visit us on social media:

[Facebook](#)

[X](#)

[LinkedIn](#)

[Instagram](#)

[YouTube](#)

[Other](#)

This press release can be viewed online at: <https://www.einpresswire.com/article/740891288>

EIN Presswire's priority is source transparency. We do not allow opaque clients, and our editors try to be careful about weeding out false and misleading content. As a user, if you see something we have missed, please do bring it to our attention. Your help is welcome. EIN Presswire, Everyone's Internet News Presswire™, tries to define some of the boundaries that are reasonable in today's world. Please see our Editorial Guidelines for more information.

© 1995-2024 Newsmatics Inc. All Right Reserved.